

ASAMBLEA PARROQUIAL EN LA ASUNCIÓN

Con motivo de preparar el "DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA", que se celebrará, D. m., el próximo 3 de mayo en Ciudad Real, el Consejo de Pastoral de esta Parroquia organizó una Asamblea Parroquial, durante los días 30 y 31 de marzo y 1 y 2 de abril.

La asistencia media ha sido de más de cincuenta personas y se ha estudiado el documento **Los laicos cristianos, Iglesia en el mundo**. Comenzábamos cada noche con una oración comunitaria y un canto que nos ponía ya en ambiente eclesial. Un sacerdote de la parroquia exponía el tema, que cada día ha correspondido a uno de los cuatro capítulos del citado documento:

1. Participación y corresponsabilidad de los laicos en la vida y misión de la Iglesia.
2. Presencia pública de la Iglesia. Presencia de los laicos en la vida pública.
3. Formación de los laicos.
4. Asociaciones, Comunidades, Grupos y Movimientos de apostolado seglar en la vida y misión de la Iglesia.

Después nos dividimos en cuatro grupos donde ampliamente y con la participación de todos, respondíamos a unas preguntas para profundizar más en el tema.

Y por último la puesta en común, que resultaba muy interesante, escuchando todos lo que todos habíamos trabajado. Creemos que estas Asambleas han sido muy positivas y han cumplido con el objetivo general del documento, que no es otro que el propuesto en el Plan de Acción Pastoral de la Conferencia Episcopal Española para el trienio 1990-93: "Promover la participación de los laicos en la vida y misión de la Iglesia" y han servido para animar, si no a toda la Comunidad Parroquial, sí al menos a los laicos más comprometidos en tareas y servicios de nuestra Parroquia. Y por último creo que han servido como preparación para ese gran día de la IGLESIA DIOCESANA, ya que los que asistan llevarán las conclusiones sacadas en los diversos grupos.



ALGUNOS DATOS DE NUESTRA IGLESIA DIOCESANA

- Nuestra diócesis tiene una extensión de 19.749 kms.², con un número de habitantes de 475.475.
- Para atender a la totalidad de los fieles, la Diócesis cuenta con 166 parroquias, agrupadas en 11 arciprestazgos (zonas pastorales para facilitar la acción pastoral conjuntada): Campo de Calatrava, Campo de Montiel, Ciudad Real, Comarca de Almadén, Mancha Este, Mancha Norte, Mancha Oeste, Mancha Sur, Montes, Puertollano y Valle de Alcudia.
- El número total de sacerdotes que, bajo la presidencia del Obispo, forman nuestro Presbiterio Diocesano es de 245 (de los que 45 son jubilados).
- En nuestro Seminario hay un total de 138 seminaristas: 38 mayores y 100 en el seminario Menor.
- Cuenta nuestra Diócesis con la presencia y el trabajo de 612 religiosas de vida activa, distribuidas en 66 casas religiosas, y de 68 religiosos, distribuidos en 10 comunidades.
- La actividad de religiosas y religiosos se centra fundamentalmente en centros sanitarios (7 comunidades), residencias de ancianos (18), guarderías infantiles (7), centros educativos (27). Dos comunidades de religiosos atienden dos parroquias en Puertollano.
- Dieciséis monasterios de Monjas de Clausura, con un total de 210 Monjas, aseguran en toda nuestra Diócesis su necesaria y permanente vocación de iglesia orante y contemplativa.
- Cáritas, con más de 1.000 voluntarios, nos estimula en el compromiso concreto continuado con los más pobres. Con sus Programas de Acción de base (15), de actuación en las áreas rurales deprimidas (20), de marginación (10) y de formación y sensibilización, canaliza y organiza la respuesta que la comunidad diocesana debe dar en nuestro territorio a los problemas de pobreza y marginación.
- Los Movimientos de Acción Católica y otras asociaciones de seglares estimulan el compromiso asociado de los laicos en la Iglesia y en el mundo. Grupos de MAC, JAC, JOC, JUNIOR, JEC, HOAC y otros Movimientos y Asociaciones apostólicas, así como Institutos seculares, promueven en nuestra Diócesis la vivencia de la vocación laical.
- En el conjunto de las parroquias son miles los seglares (jóvenes y adultos) que trabajan pastoralmente como catequistas, responsables de grupos de jóvenes, animadores de la liturgia... Y en la práctica totalidad de las parroquias funciona el Consejo Parroquial de Pastoral y el Consejo de Economía.

No son todos los datos de nuestro trabajo. Saber que somos una comunidad viva no es asunto de complacencia, sino de compromiso continuo.